

# Qualifikation zum südb. Verbandspokal

27.07.2015 14:06 von SC Holzhausen

## Holzhausen gelingt der nächste Pokalcoup



Neuzugang Philipp Irmeler erzielte das 2:1 für den SC H

Bezirksligist Neuenburg muss erfolglos die Heimreise antreten.

Mit dem Erreichen des Bezirkspokalfinales war der B Ligist SC Holzhausen für die Qualifikationsrunde im Verbandspokal spielberechtigt. Damit spielte erstmalig auch ein B Ligist im großen Verbandspokal mit. Erneut gelang dem Underdog nun ein Husarenstück, holte den SC H Hammer raus und schickte den Bezirksligisten mit 2:1 nach Hause.

Bei idealem Fussballwetter von 25 Grad entwickelte sich von Beginn an ein munteres Spiel. Die zahlreichen Zuschauer kamen auf Ihre Kosten. Holzhausen hielt mit und erspielte sich auch einige gefällige Torraumszenen. Für viele überraschend startete Stürmer Philipp Irmeler in der Innenverteidigung. Für viele war er der Spieler des Tages.

Über weite Strecken war der Klassenunterschied nicht sichtbar. Erst am Ende der ersten Hälfte als ein Fehler der Hausherren im Mittelfeld einen Angriff einleitete. Geschickt spielte sich Neuenburg durch die Abwehr und netzte zum Führungstreffer ein.

Wer gedacht hatte Holzhausen steckt auf, sah sich aber getäuscht. Coach Markus Schlegel brachte gleich mehrere neue Spieler ins Match. Bereits in der 54 Minute konnte Dominic Kretschmann mit einem

wichtigen Kopfball ausgleichen.

Nur ein einziges Mal benötigte Holzhausen das Glück des Tüchtigen als Philipp Irmner einen Ball zunächst auf der Linie klären musste, der Nachschuss vom Pfosten abprallte und erst dann von Schrodi geklärt werden konnte.



Holzhausen spielte munter darauf los. Angetrieben von Niklas Weber und Rückkehrer Nico Karlin agierten beide voller Ideen und Umsicht im Mittelfeld. Bei einer dieser gefährlichen Aktionen konnte Holzhausen nur mit einem Foul am agilen Joachim Bott im Strafraum gebremst werden. Irmner verwandelte kaltschnäuzig zur Führung welche Holzhausen dann auch nicht mehr aus den Händen gab.

Am kommenden Samstag, 01.08.2015 um 18.00 Uhr wird nun die erste Hauptrunde des Verbandspokals gespielt. Gegner ist der Landesligist VfR Hausen.